
◆京都証券取引所の大阪証券取引所への合併申し入れ決定 

に関する会頭コメント(2000 年 8 月 24 日) 

 

 地元企業の発展に大きな役割を担ってきた京都証券取引所が、長

い歴史の幕を閉じることは誠に残念であるが、日本版ビッグバンが

進むとともにインターネット取引などが普及する中では、時代の趨

勢でもある。 

 東証への一極集中が見られるが、同じ関西経済圏の中にある大証

への合併申し入れを正式にされたことは、関西の活性化のためにも

支持したい。 
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